



南会津町青少年の主張大会 Yさん、Hさん 優秀賞受賞



7月1日(日)、御蔵入交流館において南会津町青少年の主張大会が開かれました。本校からは、3年Yさん、2年Hさんが出場し、二人とも最優秀賞の次の賞である優秀賞を受賞しました。

Yさんの発表は、なぜ高校に進学するのが悩み、進路調査において将来の夢についてなかなか書けない自分がいた。三者相談で担任の先生から「ぼんやりした夢でもいい。自分に何かあるのかを自覚して、自分の好きなことを伸ばしていただきます。」とアドバイスを受けことで、自分には自分を大きく成長させてくれた書道やバレーボールがある。自分の好きなことを伸ばしたり、増やしたりするために高校進学をしたい。そのために高校では好きなことばかりでなく、いろいろなことにチャレンジし、自分の世界を広げていきたいと思うようになった。そして、夢を見つけるために高校に行きたいとはっきりいえるようになった自分がいるということ、多くの聴衆の前で堂々と発表しました。

Hさんの発表は、幸せとは、平和とは何かインターネットの動画を見て、深く考えるようになった。その動画を見たことで、幸せに生きることの喜びや、人権についての大切さを学んだ。そして、生徒会活動を通して学んだことを通して、考える自由、発言する自由、行動する自由について、私たちはこの権利や自由について守り、平和を築いていかなければならないという内容で、発表では身振り手振りを交えて自分の主張を述べていました。

二人とも緊張した中での発表でしたが、自分の思いが伝わるすばらしい発表でした。

1学期末授業参観、保護者会が行われました。



1年生 国語の授業の様子

2年生 英語の授業の様子

3年生 社会の授業の様子



1学年学級懇談の様子

2学年学級懇談の様子

3学年学級懇談の様子

6月30日(土)に授業参観、学級懇談会が行われました。お忙しい中多くの保護者の方々が来校され、子どもたちの日頃の授業の様子を参観されました。また、全体保護者会、学級懇談会では、1学期の学習や生活の様子、夏休みの生活について話し合いがもたれました。

情報モラル教室



授業参観の後、情報モラル教室（ケータイ・スマホ安全教室）が行われました。KDDI株式会社の大黒様を講師に招き、スマホ等はとても便利なものだが、使い方を間違えるとトラブルを起こしたり、巻き込まれたりするので注意が必要であるという話がありました。講話では事例の動画の視聴を通して、子どもたちに何が問題だったのか、どうすればよかったのかなど考えさせ、発表をさせました。

特にSNS等の利用については、やりすぎてしまう、コメントを見て自分勝手に判断してしまう、グループはずしが簡単など問題点が多くあり、SNSを利用する際には、

- ・知らない人とはやりとりしない。
- ・困ったことがあったら相談する勇気をもつ。
- ・SNSにのせる前に考える。

が重要であると話がありました。また、SNS等で、友だちとトラブルを防ぐためには、

- ・大きなトラブルになる前に、直接友達に聞く、伝える。
- ・まわりに流されず、自分で考えて行動する。

が大切なことだと話がありました。

過日発行した「館中たより10号」で本校の生徒の情報機器利用状況のアンケート結果を掲載しました。SNS等を利用し、約8割の生徒が複数の相手とやりとりをしています。また100人以上の相手とやりとりをしている生徒が複数名おります。ぜひ、今回の情報モラル教室を通して学んだこと、考えたことをご家庭で保護者の方と子どもたちで話し合う機会をとっていただき、ケータイ・スマホの安全な使い方についてご確認いただければと思います。

施設・設備を新しくしたり修理したりしました。



保健室の網戸



校庭の防球ネット

今年度の予算で、保健室の窓に網戸を設置しました。

また、防球ネットを上げるための滑車がはずれていたため、修理しました。

今後、トイレを洋式にする工事や、多目的ホールの排煙窓の修理を行う予定です。

県総合体育大会卓球競技



7月1日(日)に郡山総合体育館において、県総合体育大会卓球競技が行われました。

会津地区予選を勝ち抜いた男子卓球部が出場し、惜しくも負けてしまいましたが、ほとんどの3年生にとって最後の大会、粘り強く最後まであきらめずがんばりました。